



Informe iglesia

JUNIO 2021

Hola querida iglesia te saludo desde Argentina, buenos aires, localidad moreno.

Bueno les cuento que estamos a la espera de pronto volver al campo misionero, por el momento

disfrutando de mi familia y iglesia, comidas de la linda Argentina.

El 7 de junio no pude volar hacia Chile, fronteras cerradas en el aeropuerto de Chile y pusieron que tenemos que estar vacunado con las 2 dosis contra el covid- 19, postergando el viaje para el 7 de septiembre, ya tengo la primera dosis, ojala que pronto me pongan la segunda.

No estoy haciendo gira no me corresponde, si puedo recibir invitaciones especiales, estoy autorizado.

En julio me voy con mi iglesia a un campamento de varones, aleluya.

Estoy dispuesto a pagar lo que sea para estar en Chile, el hotel sanitario. Gracias por las iglesias por su apoyo en esta tormenta, que ya esta pasando.

Mis oraciones intensas por ustedes.

En la comunidad mapuche cordillerana ya tengo un lugar para vivir, no voy a pagar alquiler.

Bueno sin mas me despido con un gran abrazo montañés.

